



RATHAUS- NACHRICHTEN

AUS DER VERWALTUNG DER STADT WIEN / BEILAGE DES NSG. WIEN

HERAUSGEGEBEN VOM GAUPRESSEAMT IN VERBINDUNG MIT DEM BÜRGERMEISTERAMT-NACHRICHTENSTELLE D STADT WIEN
VERANTWORTLICH FÜR DEN GESAMTINHALT: GAUAMTSLEITER HELMUTH PETERSEN
VERANTWÖRTLICHER SCHRIFTLICHER LEITER: HANS MÜCKE, I. W. / WIEN, I. RATHAUS / RUF A 28-500, KLAPPEN 002 263 069

Für den Inhalt verantwortlich: Adolf Reichert

Folge 182

Wien, 1. Oktober 1942

Beginn des 50. Schuljahres an der Kunst- und Modeschule der Stadt Wien
=====

Mit einer eindrucksvollen Weihestunde hat nun die Kunst- und Modeschule der Stadt Wien ihr 50. Schuljahr eingeleitet. Der Direktor des Instituts, Architekt Johannes Cech, stellte in seiner Begrüßung die besonderen Aufgaben und die Verpflichtung der Gegenwart fest und erläuterte, wie Schule und Schülerninnen der großen Zeit gerecht werden können. Der Leiter der Werkkunstklassen Professor Dipl. Ing. Viktor Weixler legte vom fachlichen Standpunkt aus die Aufgaben der deutschen Mode dar. Das "Kaiser-Quartett" von Josef Haydn und die "Kleine Nachtmusik" von Mozart, vorgetragen von dem Streicher-Quartett Feist, umrahmten das erste festliche Beisammensein der künstlerischen Gemeinschaft im neuen Arbeitsjahr.

Harthörige Verkehrsteilnehmer =====

Allen Warnungen und Mahnungen der Straßenbahndirektion zum Trotz haben im September 81 Straßenbahnfahrgäste durch ihre Unvorsichtigkeit Schaden an Leben und Gesundheit genommen. 33 Verkehrsteilnehmer verunglückten beim Aufspringen und 48 beim Abspringen.

oooOooo